

La adhesión a la Alianza Empresarial para la Vacunación Infantil es otra de las iniciativas que se enmarcan en la estrategia del Grupo de integrar la responsabilidad social en sus actividades

SEGURCAIXA HOLDING COLABORA CON GAVI ALLIANCE, ADHERIÉNDOSE A LA ALIANZA EMPRESARIAL PARA LA VACUNACIÓN INFANTIL

- SegurCaixa Holding ha anunciado su adhesión a este proyecto de lucha contra la mortalidad infantil, sumándose a la iniciativa Alianza Empresarial para la Vacunación Infantil, impulsada y promovida por "la Caixa" y GAVI Alliance.
- GAVI Alliance es una institución creada en el año 2000 para facilitar el acceso a vacunas nuevas, mejorar el sistema sanitario y la sostenibilidad a largo plazo en países de renta baja, y luchar contra la mortalidad infantil en países en vías de desarrollo.



SegurCaixa Holding —el Grupo Asegurador de "la Caixa", integrado en el holding Criteria CaixaCorp— prestará su apoyo al proyecto social GAVI Alliance para facilitar la vacunación a niños menores de cinco años que viven en países de renta baja. Esta colaboración se enmarca dentro de la estrategia de Responsabilidad Social Corporativa (RSC) de SegurCaixa Holding.

El Grupo Asegurador de "la Caixa" confirma así su compromiso social, destinando al proyecto el presupuesto anual para obsequios navideños. Asimismo, se da respuesta al interés evidenciado por el grupo "Retorn, Compromiso Social",

constituido por empleados voluntarios de la empresa, que se ha sumado a la promoción de esta iniciativa y la quiere hacer extensiva a toda la plantilla. Igualmente, desde VidaCaixa Previsión Social, la división del Grupo dedicada al negocio de colectivos y empresas, se mantiene el objetivo de hacer llegar a todas las empresas clientes del Grupo este importante proyecto.

Desde el año 2000, GAVI Alliance ha vacunado a más de 213 millones de niños, con lo que ha evitado 3,4 millones de muertes, según cálculos de la Organización Mundial de la Salud. La iniciativa es el resultado de la suma de compromisos públicos y privados establecidos en el año 2000 entre las principales partes implicadas en el ámbito de la inmunización, los gobiernos, la industria farmacéutica de países desarrollados y en vías de desarrollo, la Organización Mundial de la Salud (OMS), el Banco Mundial, la Fundación Bill y Melinda Gates, organizaciones no gubernamentales y la sociedad civil, en su empeño por contribuir a reducir en dos terceras partes la mortalidad infantil hasta el año 2015, siguiendo las directrices que marca el Cuarto Objetivo de Desarrollo del Milenio de Naciones Unidas.

Sumándose a esta voluntad, "la Caixa" colabora con GAVI Alliance desde el año 2005, y desde 2008 es su único socio privado en España y Europa. En este sentido, con la Alianza Empresarial para la Vacunación Infantil, la entidad impulsa esta iniciativa solidaria, haciendo que todas las empresas que lo deseen puedan adherirse a ella.



El desempeño responsable de SegurCaixa Holding emana de sus tres valores corporativos: confianza, calidad y dinamismo, y supone asumir compromisos y retos para sumar, a los resultados empresariales, la satisfacción de las necesidades de sus diversos grupos de interés, contribuyendo así a un desarrollo más sostenible y equilibrado de la sociedad.



La adhesión a la Alianza

Empresarial para la Vacunación Infantil para colaborar con GAVI Alliance, supone un paso más en la mejora del desempeño responsable en SegurCaixa Holding y se encuentra en línea con las múltiples iniciativas llevadas a cabo por la entidad durante los últimos años en aspectos como el Gobierno Corporativo, el respeto al Medio Ambiente o diversos proyectos con sus empleados y clientes.

Desde el año 2005, el Informe de Responsabilidad Corporativa de SegurCaixa Holding recoge toda la información relativa al desempeño responsable del Grupo. En él, se hace balance de los principales avances realizados, el cumplimiento de los compromisos adquiridos y la asunción de nuevos retos en materia de gestión responsable. Para más información, véase:

http://www.segurcaixaholding.com/info corporativa/memoria anual.html

El Grupo SegurCaixa Holding, anteriormente denominado CaiFor, es líder en el mercado español de seguros y planes de pensiones. Opera a través de las compañías VidaCaixa y SegurCaixa y estructura su actividad a partir de dos grandes áreas: productos y servicios para particulares, y productos y servicios para colectivos y empresas. El Grupo está presidido por Ricardo Fornesa, Tomás Muniesa es su Consejero Delegado y Mario Berenguer, el Director General.

En el área de clientes particulares, VidaCaixa ofrece un amplio abanico de Seguros de Vida-Riesgo, Salud y Ahorro y de Planes de Pensiones, mientras que SegurCaixa ofrece Seguros del Hogar, Autos y Accidentes. Por otro lado, en el ámbito de colectivos y empresas, la división especializada VidaCaixa Previsión Social provee a este mercado de Seguros de Vida, Salud y Accidentes y Planes de Pensiones.

Persona de contacto: Modesto Monclús

mmonclus@atkinson-asociados.com / 93 414 37 37